



FOOTBALL

Le bonheur est sur le pré

Is auront bien gambadé en Gambardella les U18 de l'USF ! Malheureusement, les minots de Jordan Fiston et Tommy Furtado ont été éliminés en finales régionales par un adversaire moins huppé, évoluant une division en-dessous des jaunes et bleus en R3, mais qui jouait chauffé à blanc à domicile : défaite 1 à 0 des jaunes et bleus. Les U18 de l'USF avaient déjà atteint ce stade de la compétition en 2019 et 2022, sous la direction de Brian Meleiro, mais la plus grosse perf de l'histoire du club lors de cette compétition nationale de prestige, eut lieu en 2007 avec un 64^e de finale joué au stade Le-Tiec contre le stade Malherbe de Caen. En championnat R2, les U18 jouent malgré tout le haut du classement alors qu'ils sont promus. De son côté, l'équipe senior réalise une première partie de saison exceptionnelle : les joueurs de Maroine Elouarimi, qui a pris les rênes de l'équipe fanion en début de saison, sont invaincus en R3 après 8 journées, et caracolent en tête de leur championnat avec 7 victoires au compteur dont 4/4 à l'extérieur. Encore trois matches avant la trêve des confiseurs... ● C.J